



Erradicar niveles de pobreza, el mayor reto

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

El diputado federal y ex secretario de Economía de México, Ildelfonso Guajardo Villareal, apuntó que como oposición su deber es visibilizar lo que se está haciendo mal desde el gobierno federal, que en cuatro años de funciones no ha cambiado nada en el país; aunque se ha enfocado en el tema social, en 30 años ningún gobierno, en una visión de largo plazo, ha logrado erradicar los niveles de pobreza y marginación del país.

Durante su reunión con integrantes de la Asociación de Empresarios e Industriales del Estado de México (ADEIEM), el diputado federal del PRI indicó que el presidente Andrés Manuel López Obrador le tiene miedo al déficit fiscal y está cuidando que no haya un gasto excesivo más allá de los ingresos.

“En la parte social nos preocupaba que no cuidara programas que inciden en la productividad en México y a la hora de definir programas sociales, donde estamos de acuerdo en apoyar a los grupos vulnerables, preocupa que solo se enfoque en la demanda y no incentive la oferta porque en au-

tomático alienta la inflación.

Si a esto se le agrega la inflación importada por el conflicto entre Rusia y Ucrania, y la política Norteamérica que se excedió en dar subsidios durante la pandemia, se está generando un caldo de cultivo que nos remota a los años 70”.

“Se hacen de oídos sordos”

Hoy Morena -enfaticó- quiere ser el PRI que ya no existe gracias al reto de la transformación democrática y la alternancia del año 2000, cuando se tuvo que reinventar.

“La gran preocupación es que Morena quiera ser el PRI monolítico, hegemónico y que dictaba en todos los poderes, en el Ejecutivo, Legislativo y Judicial; no el PRI de hoy que ya aprendió a existir en la competencia democrática”.

La alianza con otros partidos -refirió- les ha dado para frenar reformas constitucionales, pero no les da para influir en el presupuesto y es la primera vez que veo un ejercicio presupuestal, donde las ideas, las sugerencias y las críticas no le importan al grupo parlamentario de Morena, especialmente, para mantener el financiamiento a las pymes, entre otros. ■